

# *Le gouvernement vénézuélien rejette des accusations sur un prétendu coup d'état*

---



Caracas, 31 mars (RHC)- Le gouvernement du Venezuela a nié avoir perpétré un coup d'état comme le prétendent plusieurs gouvernements de droite de la région. Ceux-ci, signale le gouvernement de Caracas, cherchent à porter atteinte à l'ordre constitutionnel de ce pays sud-américain.

Dans un communiqué, le ministère vénézuélien des affaires étrangères a critiqué la forte hostilité de la droite pro-impérialiste de l'hémisphère après la décision du Tribunal Suprême de Justice du Venezuela d'assumer les fonctions de l'Assemblée Nationale.

Ce tribunal a pris cette décision car cet organe est en état de désobéissance.

L'Assemblée Nationale est accusée d'être dirigée par le Département d'État des États-Unis et par les centres de pouvoir.

Le communiqué indique que les institutions prennent des mesures légales pour mettre fin aux actions putschistes des parlementaires de l'opposition.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/125757-le-gouvernement-venezuelien-rejette-des-accusations-sur-un-pretendu-coup-detat>



**Radio Habana Cuba**